

La mente del “Homo sapiens”



El psicobiólogo Manuel Martín-Loeches es el autor de este divertido libro de divulgación sobre nuestro cerebro. En concreto, sobre cómo ha ido evolucionando desde hace millones de años hasta lo que es hoy. El libro está dividido en secciones que hablan tanto de la morfología cerebral, como de la genética, el origen del arte y la invención de la religión. Martín-Loeches utiliza tanto su conocimiento experimental propio como multitud de publicaciones sobre el tema. Es de agradecer que el autor presenta diferentes opciones, pero luego muestra su preferencia, es decir se “moja” por alguna de ellas, lo que convierte al libro no en una mera sucesión de hipótesis sino

en un libro de teoría sobre la mente. Y un libro muy interesante, además. Una de las claras conclusiones del libro es que la genética ha tenido un peso importante sobre la evolución de nuestro cerebro a la hora de hacernos humanos. Así como el hecho de que ahora somos los homo sapiens los únicos humanos que quedamos en el planeta, pero no siempre ha sido así. En otros tiempos compartimos la Tierra con los neandertales y cada vez parece más probable que con otro peculiar humano, el homo floresiensis. Y antes de eso hubo otros muchos humanos.

ANDRÉS TORREJÓN
licenciado en Ciencias de la Infomación